

平戸地区社会福祉協議会・保護司会だより

発行者 篠崎 臣

2020年8月吉日

～毎年7月は”社会を明るくする運動”月間です。～

！社会を明るくする運動を推進しましょう！



社会を明るくする運動とは

すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くための法務省を中心とした全国的な運動です。

地域のチカラが犯罪や非行を防ぐ

立ち直りを支える家庭や地域をつくる。そのためには、一部のひとたちだけでなく、犯罪や非行のない地域社会をつくるため、一人ひとりが考え、参加するきっかけをつくることを目指しています。

皆さんも何ができるか考えてみませんか

地域では、社会福祉協議会や保護司を中心に活動しています。この広報をきっかけにして、社会を明るくする運動をまずは知っていただき、犯罪や非行のない安全で安心な暮らしをかなえるため、自分には何ができるのかを、考えていただける一助となれば幸いです。

犯罪や非行に走る前に

普段の行動に何か変化はありませんか、友達が急に変わった、身に着ける物が変わったなど前兆がありましたら危険信号です。見逃さないでください。

相談窓口：少年相談保護センター 0120-45-7867(24時間受付)

～令和元年度の活動～

平戸地区社会福祉協議会・青少年指導員・体育指導員・保護司

毎年 7 月社会を明るくする運動の一環として少年少女スポーツ大会を開催しておりましたが今年度はコロナ感染症の影響により残念乍ら開催出来ませんでした。

逃げ回る子ども達

平戸台小学校体育館で実施されたドッヂビー大会は盛況でした。低学年の子どもは中々ディスクに触れず苦労していたところ、高学年の子どもがディスクを譲るシーンもみられ楽しい雰囲気の中、白熱した試合が展開されました。

試合形式＊低学年から高学年の子ども達 6 チーム 総当たり制で実施しました。



頑張るお母さん

今回は特別企画として引率のお父さん・お母さんによる試合を取り入れました。普段中々溶け込めないお父さん達は子ども以上にハッスルされ楽しい時間を過ごされました。

コメント＊若いお父さん達は子どもを含めた地域の行事に参加することはほとんどなかったが今回子ども達と一緒に楽しめました、次回も参加します。



講演会の様子

第 69 回社会を明るくする運動(講演会)令和元年 7 月 6 日(土)平戸台小コミハウスにて戸塚警察生活安全課の職員により、身近な犯罪などの説明を頂きました。

改めて地域住民の見守りの大切さを痛感致しました。

